

A nos camarades de lutte d'EELV, de la France Insoumise, de Génération'S, du NPA, du PCF, du PS... et les autres.

Les résultats des élections européennes sont catastrophiques pour tous ceux qui luttent pour plus de justice fiscale, sociale, pour plus de démocratie et pour changer radicalement nos modes de productions et de consommation.

L'absence de perspectives politiques de changement pèse aussi bien sur les luttes syndicales qu'associatives.

C'est la raison pour laquelle, Attac Oise en tant que mouvement d'éducation populaire est intéressé pour réfléchir à la construction d'un projet de transformation de la société.

La seule chose positive est l'arrivée sur le devant de la scène des préoccupations climatiques, écologiques et environnementales dues essentiellement aux mobilisations sociales avec la répétition des marches pour le climat.

C'est pourquoi, Attac Oise vous propose une série de rencontres pour débattre tranquillement, dans l'optique de l'éducation populaire, sans enjeu électoraliste, de dossiers à propos desquels il n'y a pas forcément consensus mais dont les choix qui seront fait sont déterminants à la fois pour notre avenir commun en tant qu'individu et pour recréer une force émancipatrice, démocratique, sociale, écologique antilibérale, anticapitaliste en capacité de peser durablement et de gagner les échéances électorales.

Nous vous proposons une première rencontre autour de la question de l'énergie en lien avec le climat et de gagner le RIP contre la privatisation d'ADP.

Cette réunion pourrait avoir lieu la dernière semaine d'août ou la première semaine de septembre dans un lieu central (Clermont ou Breuil)

A cette date cela nous permettrait de préparer collectivement les marches pour le climat qui auront lieu dans la semaine du 20 au 27 septembre.

Dîtes nous si vous êtes d'accord sur le principe.

Amicalement

Thierry Patinet, pour Attac Oise